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令和元年９月定例会 総括質問通告一覧 
●９月３０日（月） 
発言順序 議員氏名・会派 件        名 

１ 大村 一雄 

自民党 

一括質問 

１ 市長の政治姿勢 

 

 

２ 風間 重樹 

創生静岡 

一括質問 

１ 清水庁舎の移転について 

（１）清水庁舎の移転について 

２ 桜ヶ丘病院の移転について 

（１）桜ヶ丘病院の移転について 

３ 海洋文化施設について 

（１）海洋文化施設について 

３ 山梨 渉 

公明党 

一括質問 

１ 水道料金改定案について 

（１）水道料金について 

（２）水道管の老朽化・耐震化対策について 

２ 不登校について 

４ 水野 敏夫 

志政会 

一括質問 

１ 教育行政について 

（１）35人学級について 

（２）小学校外国語教育について 

（３）学校給食について 

（４）教職員の働き方改革について 

２ 静岡市における危機発生時の対応について 

（１）４月 12日に発生した静岡庁舎の火災事故の対応につい 

   て 

（２）緊急的に対処しなければならない事態が生じた場合につい 

   て 

５ 加藤 博男 

公明党 

一括質問 

１ 生産性向上と働き方について 

（１）生産性向上に関する支援について 

（２）軽減税率導入に伴う対応について 

（３）働き方について 

２ こども・高齢者の交通安全対策について 

（１）交通安全対策について 

（２）高齢ドライバーへの配慮について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

６ 杉本 護 

共産党 

一括質問 

１ （仮称）海洋・地球総合ミュージアムの整備について 

（１）施設の運営について 

（２）市民との連携について 

（３）自然災害に対する安全対策について 

（４）市の財政との関係について 

２ リニア中央新幹線の南アルプストンネル工事について 

（１）環境保全に対する市の考えについて  
●１０月１日（火） 
発言順序 議員氏名・会派 件        名 

７ 福地 健 

自民党 

一括質問 

１ 市長公約を実現するための具体策について 

（１）新たなビジネス集積について 

（２）小中学校へのエアコン設置と運用について 

（３）これからの日本平動物園について 

８ 安竹 信男 

創生静岡 

一問一答 

１ （仮称）静岡市歴史文化施設と文化財資料館について 

２ リニア建設による大井川源流の水問題に関する市の対応に 

ついて 

３ 藁科川上流域の環境について 

９ 稲葉 寛之 

志政会 

一括質問 

１ 産業用地の創出について 

（１）恩田原・片山地区土地区画整理事業等について 

２ 農業の担い手支援について 

（１）農業従事者の確保対策について 

10 長島 強 

公明党 

一括質問 

１ 自転車政策について 

（１）静岡市自転車利用計画について 

２ 子育て支援について 

（１）多胎児を含む多子世帯の支援について 

11 佐藤 成子 

志政会 

一括質問 

１ 人口減少の課題の検討と対策について 

（１）子育て支援について 

２ シティプロモーションとキャッチコピーについて 

（１）静岡市で使用しているキャッチコピーについて 

12 尾崎 行雄 

自民党 

一括質問 

１ 災害への備えについて 

（１）頻発する風水害への対応について 

（２）福祉施設などにおける防災対策について 

２ 協働のまちづくりについて 

（１）市民協働・まちづくりへの参加の促進について 

（２）地域コミュニティへの支援について 
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発言順序 議員氏名・会派 件        名 

13 後藤 哲朗 

志政会 

一括質問 

１ 自然災害の備えについて 

（１）被災後の地域の回復について 

（２）災害ボランティアセンターについて  
●１０月２日（水） 
発言順序 議員氏名・会派 件        名 

14 寺尾 昭 

共産党 

一括質問 

１ 国民健康保険について 

（１）国保料の負担軽減について 

２ 児童虐待への対応について 

（１）児童虐待対応への強化・充実について 

15 松谷 清 

緑の党 

一括質問 

１ 市長の政治姿勢について 

（１）市民対話、住民投票等について 

（２）海洋文化施設について 

２ 監査委員からの消防団交付金への業務意見等について 

（１）業務意見への対処について 

（２）団員報酬等の支給方法について 

16 望月 俊明 

自民党 

一括質問 

１ 桜えび不漁と水産振興について 

（１）本市特産桜えびの振興策について 

（２）由比蒲原地区の地域振興策について 

（３）由比漁港の防災対策について 

２ 中山間地域の水の安定供給の現状と将来について 

（１）水供給施設の現状と庁内連携の取組について 

（２）現状の検討結果に基づいた施策の実施。特にメンテナンス

フリー化の実態について 

17 大石 直樹 

公明党 

一括質問 

１ 清水庁舎移転について 

２ 消防行政について 

（１）女性消防吏員の活躍について 

３ 教育行政について 

（１）外国につながる子どもたちについて 

18 内田 隆典 

共産党 

一括質問 

１ 清水庁舎移転計画について 

  


